

8月 園だより

令和7年8月発行
港区立青山保育園

暑い日が続いていますが子どもたちは戸外で遊ぶことが大好きです。
そのため、保育園では熱中症予防のため暑さ指数を毎日測り戸外での活動をしています。
また、暑さが厳しく熱中症の危険があるときには室内で体を動かしたり、感触遊びをしたりして楽しんでいます。

保育園で楽しんでいる夏のあそびの様子を紹介します！

プール
幼児クラスが使用しています。
みんなで歩き流れるプールが
大人気です。



感触遊び



～氷遊び～
食紅や絵の具で色を付けた氷で絵を描いたり、おもちゃを入れて凍らせた氷を指で触ったりします。だんだんと溶けて中のおもちゃが出てくると嬉しそうです。暑い日の室内遊びにぴったりです。



水鉄砲
的に当てたり園庭に向けて遠くまで飛ばして楽しんでいます。



戸外遊び

カメさんスプリンクラー
くるくると出てくる水を追い
楽しんでいます。



～片栗粉あそび～
粉のさらさらした感触と水を入れた時のトロツとした感触、握ると固くなる不思議な感触を味わっています。

水を入れると…



【保育園であそぼう】(地域子育て支援)

日時：8/5 (火) 10:30～11:15 場所：赤坂子ども中高生プラザ青山館